

Avanza competitividad a medias.- CCE (El Reforma 20/04/10)

Avanza competitividad a medias.- CCE (El Reforma 20/04/10) Armando Paredes dijo que las instituciones de Gobierno no están a la altura de las circunstancias que presenta el País. Foto: Archivo Los temas con mejor comportamiento son energía, comercio exterior, sector financiero y estado de derecho Verónica Gascón Ciudad de México (20 abril 2010).- La competitividad del País presentó un avance de 50 por ciento en los últimos 2 años, siendo los temas de educación, transporte e innovación los de más atraso, aseguró Armando Paredes Arroyo, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE). Al presentar los avances de su agenda en la materia, Paredes Arroyo dijo que en general se había presentado un avance de 50 por ciento, pero por arriba de este nivel están los temas de energía, comercio exterior, sector financiero y estado de derecho. El líder empresarial reconoció que a pesar de este resultado otros países presentan mejores avances en los rankings mundiales. En conferencia de prensa, señaló que las instituciones de Gobierno no están a la altura de las circunstancias que presenta el País. "Las instituciones del Estado no alcanzan los niveles de madurez y modernidad que imponen las circunstancias y por ello no responden a cabalidad a las demandas de la población que exige oportunidades de seguridad y bienestar", advirtió Paredes. Entrevistado por separado, Claudio X. González, presidente del Consejo Mexicano de Hombres de Negocios, dijo que las que están contentas con esta situación son las economías que compiten con México a nivel internacional e incluso se ríen del País por no aprovechar los recursos con los que cuenta como su situación geográfica y la relación comercial con Estados Unidos.